

Der Segelclub Wendelsee feierte am 15. Mai 2000 das 25-Jahre-Jubiläum im Gwattzentrum in Thun/Gwatt

Unter dem Motto „man soll die Feste feiern wie sie fallen“ feierten am 15. Mai 2000 rund 90 Gäste und Mitglieder das 25-Jahre-Jubiläum des Segelclub Wendelsee im Gwattzentrum in Thun/Gwatt.

Der Segelclub Wendelsee wurde am 15. Mai 1975 im Hotel Marbach in Hilterfingen von 38 Seglern gegründet. Ziel des Gründungskomitees war es, die Freizeit- und Tourensegler am Thunersee in einem preislich günstigen Club zu vereinigen.

Unter der Leitung der bisherigen Clubpräsidenten Kurt Schneiter und Rolf Scheurer und dem heutigen Präsident Heinz Gasser sind die Erwartungen des Gründungskomitees vollumfänglich erfüllt worden. Heute zählt der SCWe 189 Aktivmitglieder (39 Aktiv- und 150 Ehepaarmitglieder) und im Bootsregister sind 109 Schiffe eingetragen. Die grösste Flotte stellen nach wie vor die Corsaire, vor den INT. 806 und den Spankern.

Ende 1975 ist der Club in den schweizerischen Segelverband aufgenommen worden und im Gründungsjahr 1975 sind bereits zwei Regatten durchgeführt worden. Die Bojen hat uns damals die Segelschule zur Verfügung gestellt. Auch heute werden durch den SCWe nur 2 Regattawochenende durchgeführt. Nämlich die Pfingstregatta und eine Langstrecken- und die Clubregatta im August.

Als Höhepunkte der Clubgeschichte des SCWe darf sicher die Corsaire-Schweizermeisterschaft 1987 und die Einweihung des Clublokals im Jahr 1992 bezeichnet werden. Als nächster Höhepunkt wird im Jahr 2002 zum zweitenmal eine internationale Corsaire-SM durchgeführt.

Jeden 1. Freitag des Monats findet im Clublokal des SCWe ein Club-Höck statt. Interessierte Segler und Seglerinnen sind jederzeit willkommen (Adresse: Lachenweg 8, 3604 Thun im Clubhaus des Ruderclubs Thun).